

2021年 8月12日

各位



新型コロナウイルス感染に関するお知らせ（第4報）

新型コロナウイルス感染に関して、ご迷惑ご心配をおかけしておりますこと、お詫び申し上げます。

現在までにスタッフ、ご利用者合わせ3名の感染についてご報告をさせていただいておりますが、新たに、ノアキューブ（アーク）のご利用者1名の新型コロナウイルス感染が確認されました。現段階で、4名の陽性が確認されております。

合わせて、先ほど保健所より濃厚接触者についての返答があり、ご利用者、スタッフ合わせ26名の方が濃厚接触者と特定されました。保健所の指示のもとPCR検査の準備、体調把握等を行っております。

ノアキューブ、ノア児童部門（coco、どんぐり、ひかり）に関しましては、15日までの閉所をお知らせしておりましたが、16日（月）までの閉所を確定させていただきます。17日以降の稼働につきましては、改めてご連絡をさせていただきます。

なお、ノアキューブ、ノア児童部門におきましては、清掃業者による消毒を済ませております。

ご心配、ご迷惑をおかけしていますことを、重ねてお詫び申し上げます。引き続き、新たな情報が入り次第、緊急メール、ホームページ上にて随時発信させていただきます。ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

以上